



6 Pièces

389 m²

Réf. 1560H

1 390 000 €

Chassieu

Maison à vendre (69680)

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Chassieu le Haut, au fond d'une impasse privée, avec une vue dégagée et à proximité immédiate du centre-bourg, cette maison de 2003 offre une surface habitable de 282 m² sur une parcelle de 1203 m². Le niveau principal, baigné de lumière grâce à sa triple exposition, comprend un séjour cathédrale, une salle à manger et une cuisine équipée en Corian, le tout ouvert sur une belle terrasse de plain-pied. Une master bedroom avec espace bureau complète cet étage. À l'étage, l'espace nuit offre 3 chambres et 2 salles d'eau. Le sous-sol aménagé dispose d'un studio indépendant et d'un garage ...

Located in Chassieu le Haut, at the end of a private cul-de-sac with unobstructed views and close to the town center, this 2003 house offers 282 m² of living space on a 1203 m² plot. The main level, bathed in light thanks to its triple exposure, includes a cathedral living room, a dining room and a Corian fitted kitchen, all opening onto a beautiful ground-level terrace. A master bedroom with office space completes this floor. Upstairs, the sleeping area offers 3 bedrooms and 2 shower rooms. The finished basement features an independent studio and a double garage. The landscaped grounds ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

